EXCELSIOR

Mujeres de Luto en S. Paulo y Estudiantes en Porto Alegre, Repudian al General Videla

SAO PAULO, Brasil. 22 del cuerpo académico de la en Argentina, durante lo de agosto (Latin, DPA, AP, Facultad de Ingeniería. que Videla califico de "una AFP, EFE y PL)—Dos mil Los estudiantes de Porto guerra interna contra el personas, en su mayoria Alegre también pelearon mujeres vestidas de luto, contra la policia cuando se protestaron hoy aqui condirigian al consulado artra la visita del Presidente gentino gritando: "Abajo de Argentina, general Jorge Rafael Videla, quien está hospedado en el hotel Maksoud Plaza. Casi al mismo tiempo, en Porto Alegre, la policia allanó el restaurante de la Universidad, luchó contra los estutesta por la visita que hará mañana a esa ciudad el Mandatario argentino.

universitario, la policia rompió puertas y ventanas, mientras los estudiantes arrojaban piedras, agua, huevos y otros objetos contra los uniformados. El cho-y que fue frente al edificio de la Facultad de Derecho. Alli los estudiantes habían colgado carteles con leyendas de repudio al jefe de gobierno del país vecino. Los heridos fueron trasla-Los heridos fueron trasla-dados al "Pronto Socorro Municipal". Entre los heridos figura Mauro Ribeiro,

Alegre tambien pelearon contra la policia cuando se dirigian al consulado argentino gritando: "Abajo la dictadura en Argentina y Brasil". Batallones de choque de la policia los intercentaron terceptaron.

En el caso de Seo Paulo.

las mujeres de luto demandaron pacificamente que el diantes y con garrotes hi gobierno argentino aclare rió a decenas de ellos. Fi- la situación de los desaparenalmente desalojó a unas cidos en Argentina. El gru-500 personas que habían po fue dirigido por la ac-organizado un acto de pro-triz brasileña Rut Escobar. triz brasileña Rut Escobar. Las mujeres que efectua-Al invadir el restaurante menos de un kilómetro des de el Teatro Municipal hasta el "Largo de San Fran-cisco", llevaban pañuelos blancos en la cabeza y carteles con los nombres de los supuestos desaparecidos

guerra interna contra el terrorismo subversivo"

MATRACAS Y

la tarde, procedente de Rio rirse a los desaparecidos de Janeiro, para cumplir la en Argentina el documentercera etapa de su visita to dice: "Sólo pretendemos oficial de cinco días a Bra que nos digan dónde están, sil, iniciada el martes 19. de qué son acusados y que Las mujeres hacian sonar sean juzgados de acuerdo matracas de las que se ha con las normas legales y cen sonar en Semana San-con el legitimo derecho de ta. En los carteles había defensa". leyendas con la interrogación: "¿Dónde están los argentinos presos en Brasil?" y ¿Dónde están los brasileños desaparecidos en de Sao Paulo distribuyeron

"Nadie acepta la visita a Trelew la matanza de 17 Brasil de uno de los mayo- prisioneros en una cobarde res dictadores de todos los reacción a la fuga de otros tiempos en América Latipresos, iniciando el ciclo na". También se le hace de violencia que ha sumerresponsable en esos volangido a Argentina en un tes del golpe militar en Bo-verdadero mar de sangre".

livia, que llevó al general

Garcia Meza al poder. En la plaza de San Francisco, fue leido un resu-MATRACAS Y
CARTELES

Widela llegó a Sao Paulo
poco después de las 3 de nobel de la Paz. Al referencia de la procedente de Rio

Nobel de la Paz. Al referencia de Rio

Nobel de Ri

Las entidades que reali-Además de las protestas un documento en el que recuerdan que "Videla lleen carteles los manifestantes repartieron volantes Sao Paulo distribuyeron
un documento en el que recuerdan que "Videla llegó hoy, 22 de agosto, a Sao Paulo y en esta misma en los que se decia que recha, en 1972 ocurria en Trelew la matanza de 17 metabren en una cobreda

EL DIA

Recuerdan a los mártires de Trelew

La dictadura argentina quiere ahogar todo intento de reorganización popular

por Yoloxóchitl CASAS

Fueron 16 los muchachos, hijos de nuestro pueblo, a los que el 16 de agosto de 1972 masacraron militares argentinos. Desde entonces ya comenzaba a gestarse el plan de terrorismo de Estado que se implementaria el 24 de marzo de 1976.

El plan fue dirigido a aquéllos cuyo único delito fue y es, el alzar sus voces para pedir justicia.

Así habló ayer Susana Míguez, miembro del COSOFAM, durante el homenaje que se hizo a los asesinados en la cárcel de Trelew en Argentina.

Los militares son quienes avergüenzan nuestro pueblo, dijo, asesorando y ayudando al genocidio del heroico y combativo pueblo salvadoreño. Son los impulsores del acuerdo de ejércitos latinoamericanos. Son los que viajaron a Brasil para lograr reunir un consenso en la próxima reunión de la OEA para que ese país no apoye un pedido de condena que se impone ante el informe que la CIDH presentara después de su visita a Argentina, en septiembre del año pasado, apuntó Susana Míguez.

Por su parte, el periodista argentino Eduardo Molina, ex reportero de la sección internacional del diario El Popular, de su país, enfatizó que con la masacre de Trelew se quiso, no sólo escarmentar al pueblo acerca de las consecuencias de una lucha sin cuartel contra el régimen, sino dejar sentados los límites de cualquier concesión o repliegue táctico, golpeando a uno de los factores de organización de la rebeldía popular que obligaban en esos mismos momentos a las Fuerzas Armadas retornar a sus cuarteles.

Molina indicó que hoy en día, el terror es la única arma decisiva de la dictadura militar. Apoyandose en el sistema de secuestro, de tortura y asesinato, la minoría gobernante profundiza la superexplotación de las masas trabajadoras, entrega la ri-queza nacional al capital monopólico y pretende ahogar todo intento de reorganización popular.